

Erlebnisbericht vom Fahrdienst, 01.06.2011

Fahrdienst: Ein gelungener "Dienstleistungsnachmittag"

Mit einem langsam überquellenden Einkaufswagen schlenderten wir durch die Gestecke im grossen Einkaufszentrum. Es war schön, einfach Zeit zu haben, die Angebote zu studieren, während Frau F. ihre Einkaufsliste "abarbeitete".

Frau F. musste wieder einmal einen Grosseinkauf tätigen, die Vorräte mussten aufgefüllt werden, es galt einiges zu posten für ein grosses Überraschungspaket nach Asien zu Verwandten und dann war da auch noch eine Bestellung einer Nachbarin.

Frau F. rief den Fahrdienst an und wir vereinbarten, dass ich sie am Nachmittag für die Shoppingtour abhole. Ausgerüstet mit 3 voluminösen Taschen machten wir uns auf den Weg. Obschon Frau F. noch selbständig ist und auch die Tageseinkäufe im Quartierladen besorgen kann, braucht es halt manchmal einen sogenannten Monatseinkauf, der in diesem Umfang mit dem Bus nicht zu bewältigen ist.

Das gelungene "Pöschterle", das zügige Wegräumen der Vorräte und das Kennenlernen schlossen wir mit einem feinen Apfelkuchen, den Frau F. selber gebacken hatte, und einem verdienten Kaffee ab.

Elisabeth Salchli